



Martes, 30 de abril de 2024

El Servicio de Salud nombra a Fernando Mancheño gerente del área sanitaria VI, con cabecera en Arriondas Les Arriondes

– El Bopa publica hoy la designación de los responsables sanitarios de la zona oriental de la comunidad

El Servicio de Salud del Principado (Sespa) ha nombrado a Fernando Mancheño gerente del área sanitaria VI, con cabecera en Arriondas/Les Arriondes, y al equipo que le acompañará en las labores de la gestión en la zona oriental de la comunidad.

El Boletín Oficial del Principado (Bopa) publica hoy la designación de los nuevos responsables de la zona, que se detallan a continuación.

- **Gerente del área sanitaria VI.** Fernando Mancheño (Oviedo, 1966). Graduado en Ciencias de la Educación en la especialidad de Primaria por la Universidad Camilo José Cela y máster en Gestión Sanitaria por IMF Business School. Ha realizado cursos avanzados en dirección sanitaria y gestión clínica de la Federación Escola Galega de Administración Sanitaria (Fegas). Especializado en gestión administrativa de recursos humanos, gestión presupuestaria e infraestructuras en el ámbito sanitario, cuenta con 34 años de experiencia en diferentes puestos del Sespa. Ha sido director económico y de profesionales de las áreas sanitarias V y III y director de gestión y asuntos generales en el área III.
- **Director de Atención Sanitaria y Salud Pública:** Edgar Lazcano (Buenos Aires, 1979). Licenciado en Medicina por la Escuela Latinoamericana de Medicina de La Habana (Cuba) y especialista en Medicina Familiar y Comunitaria (Hospital Grande Covián). Cuenta con un máster en Urgencias, Emergencias y Catástrofes, es instructor en reanimación cardiopulmonar y ha cursado el programa Specialization in Health Management (ADEN). Ha sido jefe del Servicio de Urgencias y subdirector médico del hospital privado Clínico Quirúrgico y actualmente es jefe del Servicio de Urgencias y coordinador del Servicio de Atención Domiciliaria del Hospital Covadonga.



- **Directora de Gestión de Cuidados y Enfermería:** María José Fernández (Gijón, 1976). Diplomada en Enfermería, es especialista en enfermería familiar y comunitaria, experta universitaria en Gerontología Psicosocial y especialista en UCI pediátrica por la Universidad de Oviedo. Cuenta con un máster en Urgencias pediátricas por la Universidad San Jorge. Desde septiembre de 2021 desarrolla la coordinación sociosanitaria del área VI. Ha sido enfermera de Urgencias del Hospital Grande Covián y ha ejercido su labor en varios centros sanitarios del área V. También ha participado como formadora en el proyecto *C4D diabetes* y se encarga de la secretaría de la Comisión de Trasplantes y Donación de Órganos del área VI.
- **Director Económico y de Profesionales:** Miguel Ángel de Prada (Valladolid, 1967). Licenciado en Derecho por la UNED, ha desarrollado su labor profesional en el Sespa, donde ha ocupado varios puestos en el Hospital de Jarrío y en el Hospital Universitario San Agustín. En este último centro y en el área sanitaria V ha ejercido como jefe del Servicio de Contabilidad. Cuenta con amplia formación en los diferentes puestos que ha desempeñado en la red pública sanitaria.
- **Subdirector de Atención Sanitaria y Salud Pública:** Francisco Rodríguez (Alicante, 1977). Diplomado en Enfermería por la Universidad de Alicante y licenciado en Odontología por la Universidad de Oviedo. Cuenta con un máster universitario en Periodoncia, Cirugía Bucal e Implantes por la UCAM y otro en Cuidados Intensivos Neonatales y Enfermedad Neonatal por la Universidad CEU. Ha sido coordinador médico en funciones en el centro de salud El Parque-Somío hasta junio de 2023, fecha en la que se incorporó como odontólogo de la red de Atención Primaria. Previamente, de 1998 a 2014 trabajó como enfermero.